

# Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Polsek kalapanunggal Polres Sukabumi Galang Dukungan Masyarakat Lewat DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jan 29, 2024 - 15:34



Polsek Kalapanunggal  
-6°49'37", 106°37'25"  
28/01/2024 12:27:14

*Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Polsek kalapanunggal Polres Sukabumi Galang Dukungan Masyarakat Lewat DDS*

Sukabumi, 28 Januari 2024 - Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) yang

dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, dalam rangka Operasi Mantap Brata 2024. Kegiatan ini berlangsung pada hari Minggu, tanggal 28 Januari 2024, dimulai pukul 12.20 WIB hingga selesai, di Kampung Cisasah, Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan.

Dalam laporannya, Kapolsek menyampaikan bahwa Kapolsek Kalapanunggal dan Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung aktif terlibat dalam DDS, menjalin komunikasi langsung dengan tokoh dan masyarakat di wilayah tersebut. Beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Partisipasi Pemilu 2024:** Mengajak para tokoh dan masyarakat untuk bersama-sama berpartisipasi dalam menjaga situasi Kamtibmas selama pelaksanaan Pemilu legislatif dan Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden tahun 2024. Tujuannya adalah terciptanya pemilu yang aman dan damai.
2. **Aktif di Satkamling:** Mengajak warga agar berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing. Hal ini sebagai langkah preventif dalam mencegah potensi gangguan keamanan.
3. **Pentingnya Informasi Cepat:** Mendorong masyarakat untuk dapat segera memberikan informasi melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang sudah diberikan. Kerjasama antara aparat keamanan dan masyarakat menjadi kunci keberhasilan dalam menjaga ketertiban.

Kapolsek Kalapanunggal menyimpulkan laporannya dengan menyatakan terima kasih atas partisipasi masyarakat dan harapannya agar kerjasama tersebut dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.